

cette saison, sur des sujets religieux, littéraires et historiques, quelques professeurs ou correspondants de l'Université. Voici les noms des conférenciers et les sujets qu'ils ont l'intention de traiter, tels que donnés par le *Canada Français* : M. l'abbé Henri Beaudé (Henri d'Arles) : "La tragédie acadienne"; M. l'abbé Arthur Maheux : "Notre langue et la fierté nationale"; M. l'abbé Cyrille Gagnon : "La conversion des moines anglicans de Caldey"; M. le docteur Albert Jobin : "Boissarie"; M. le docteur Alphonse Lessard : "Quelques figures du monde médical au Canada, sous le régime français".

**La Charité chez nous.** — Si nous consultons les dernières statistiques de l'Hospice des Sœurs de la Charité de Québec, on voit qu'il y a dans cette communauté : 1,042 religieuses professes dont 314 à la Maison Mère, 728 dans les résidences et 116 novices et postulantes, 28 prêtres pensionnaires, 602 vieillards et vieilles infirmes, 2,189 orphelins et orphelines, 1,830 malades aux hôpitaux, 1,663 aliénés et idiotes.

Pendant l'année 1918, à la Maison Mère on a secouru 24,948 pauvres du dehors, on a fait 515 veillées de malades, 1,948 visites à domicile, et on a donné 4,438 repas aux pauvres du dehors.

Dans les missions, 1,277 pauvres du dehors ont été secourus, on a fait 605 veillées de malades, 4,887 visites à domicile, et on a donné 5,810 repas aux pauvres du dehors.

Ce sont là des chiffres éloquent !

**Aux prières.** — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. Odilon Pelletier, décédé à St-Roch des Aulnaies, le 3 janvier dernier, à l'âge de 78 ans. Le défunt était le père de M. l'abbé Noël Pelletier, directeur de l'École d'agriculture de Ste-Anne de la Pocatière.

Nous recommandons aussi aux prières de nos lecteurs l'âme de Mme François Couture, née Virginie Brousseau, décédée à St-Augustin, le 18 janvier, à l'âge de 68 ans. La défunte était la mère de M. l'abbé Ulric Couture, vicaire à Charlesbourg.

## DEUX NOUVELLES CHAIRES A L'UNIVERSITÉ GRÉGORIENNE DE ROME

UNE CHAIRE DE THÉOLOGIE ASCÉTIQUE ET MYSTIQUE POUR LE CLERGÉ

UN COURS SUPÉRIEUR DE RELIGION POUR LES LAÏQUES

L'Université grégorienne vient de s'ouvrir en ce mois de novembre avec deux nouvelles chaires : une chaire de théologie